

Costa Rica recibe ayuda para reforzar lucha contra mosquito aedes aegypti



La Habana, 12 oct (RHC) El Ministerio de Salud de Costa Rica recibió este miércoles una inyección de cerca de medio millón de dólares en equipos y suministros para fortalecer la lucha contra el mosquito transmisor del dengue, zika y chikungunya.

Esos recursos fueron entregados por la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias (CNE) y serán empleados en el enfrentamiento al insecto causante de esas enfermedades y evitar epidemias por transmisión vectorial.

Entre los equipos suministrados están máquinas termonebulizadoras, de fumigación, de rociado, insecticida y larvicidas para seis regiones del país, según un informe de la CNE conocido en esta capital.

El Ministro de Salud, Fernando Llorca Castro, precisó que el objetivo ahora es mantener la capacidad operativa del llamado Programa de Manejo Integrado de Vectores, con énfasis en el trabajo a nivel local.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/108499-costa-rica-recibe-ayuda-para-reforzar-lucha-contra-mosquito-aedes-aegypti>



Radio Habana Cuba